



... eine lange Bohlenstange, graumeliert, ganz glat rasiert, grünliche Augen und übertriebene Bewegungen.

erdrosselt, wie ich es einen Augenblick lang beabsichtigte!

Sobald er verschwunden war, begann meine Frau mit Vorhaltungen: „Ein nettes Gesicht hast du ihm gemacht! Kaum die einfachsten Regeln der Höflichkeit

hast du beachtet, mein Freund.“ Wenn meine Frau zu mir „mein Freund“ sagt, so ist sie in dem Augenblick meine ärgste Feindin. „Ich schämte mich deiner; glücklicherweise ist der Herr ein vollkommener Edelmann!“ — „Vielleicht haben die